

Fecha: 23-11-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Suprema confirmó fallo adverso para Olivia: irán a Corte Interamericana

Pág.: 4 Cm2: 205,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

82.502 No Definida



MARLENE ACUDIRÁ A LA CORTE INTERNACIONAL POR SU HIJA.

Suprema confirmó fallo adverso para Olivia: irán a Corte Interamericana

Este martes 19 de noviembre la Tercera Sala de la Corte Suprema, presidida por el ministro Jean Pierre Matus, confirmó la sentencia de la Corte de Apelaciones de Valparaíso que había rechazado la hospitalización domiciliaria para la niña viñamarina de diez meses, Olivia Brante Gallardo, que está diagnosticada con trisomía 18. Tras este fallo adverso, la madre de la bebé y su abogado Christian Lucero quienes presentaron un recurso de protección ante el tribunal de alzada porteño- anunciaron que recurrirán a la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

Al respecto, Lucero remarcó que "vamos a recurrir a la máxima instancia que existe en el sistema interamericano de derechos humanos, que es la Corte Interamericana, que va a conocer de acuerdo a lo que dice el Pacto de San José de Costa Rica, en relación a cómo se está garantizando la vida de una guagüita de diez meses aquí en Chile. Vamos a hacer público a nivel mundial el caso, para que se respete el derecho a la vida de Olivia.", sostuvo el abogado.

Esto, porque además según explicó- el fallo de la Corte Suprema se pronunció "sin alegatos". Así la madre tendrá que seguir llevando a su hija hasta el Hospital Gustavo Fricke cada vez que lo re10

meses tiene la pequeña Olivia Brante Gallardo, que está diagnosticada con trisomía 18.

quiera, pese a que ha sufrido afectación en su delicado estado de salud al hacerlo, recalcaron Lucero y su madre.

"El Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, y también el Poder Legislativo, a través de la legislación que tenemos actualmente, no ha dado el ancho y, menos aún, el Poder Judicial", finalizó el jurista, quien dijo que harán la presentación ante la corte internacional durante los próximos días.

Respecto a la situación actual de Olivia, su madre -Marlene Gallardo-cuenta que durante estos últimos días ha estado un poco más estable, pero aquello puede cambiar en cualquier momento. De hecho, hace un par de semanas la menor estuvo con un severo cuadro de fiebre, entre otras complicaciones, por lo que tuvo que acudir al hospital.

"Es súper doloroso, le ponen una fecha de caducidad a tu hijo (...) No es solamente por la Olivia, es por los niños que vienen y por las mamás que no tienen quizás experiencia", finalizó. ©